

町民の声への対応状況

平成 29 年 3 月受付分

受付月日	項目	意見の概要	対応・取り組み状況	担当課
3月14日	学校教育について	<p>一言提案…学校からイジメをなくす方法</p> <p>現在の学校教育に、「命のあり方の事実教育」の導入を提案します。</p> <p><u>http://hougoujuji.life.coocan.jp/life.htm</u> の図は、すべての生命は一体であるということの根拠になります。</p> <p>改善アイデア … 小、中学校の義務教育に「命のあり方の事実教育」を導入する。それによってイジメ問題はなくなり、犯罪は激減します。20年もたてば、日本はすばらしい国になります。</p> <p>さて、その事実教育とは…（下記をご参照下さい。）</p> <p><u>http://hougoujuji.life.coocan.jp/ijime/ijime.htm</u></p> <p>人には誰でも親がいます。その親にもまた親がいます。この事実を積み重ねていくと、32代前の親は84億人を超えます。つまり、人類だけでなく、すべての生命は皆ひとつにつながっているということです。この事実を教えることで、子供達に思いやりの心が生まれます。まわりの人や生命に対する愛情が生まれます。</p> <p>そうするとまず、みんな一つにつながっている身内なんだということになって、学校におけるイジメ問題がなくなります。</p> <p>以上のように簡単で実効性のある、この「いのちのあり方の事実教育」をぜひ義務教育に取り入れていただきたいと思います。ぜひご検討をお願いいたします。</p> <p>この提案の趣旨等につきましては、こちらをご覧ください。</p> <p><u>http://hougoujuji.life.coocan.jp/ijime/kouhyou.htm</u></p>	有効性、実現性、具体性に疑問があり、実施できません。	教育総務課

(注) …この思想の母体は宗教団体ですが、命のあり方の事実は、宗教とは関係なく、どなたも否定できない事実のみを述べたもので、真理として十分に通用するものです。宗教教育には当たりません。